

Plérin. Les Paralysés de France satisfaits de la braderie



Elena Laurent, en service civique, était bénévole samedi à la braderie des Paralysés de France, en compagnie de Dominique Le Saint, Guillaume Bellec et Michel Gaubert.

Samedi était le second jour de la traditionnelle braderie de l'APF France Handicap, dont la délégation départementale est basée à Plérin. Elena Laurent, en service civique à l'association depuis décembre, assurait le contrôle du passe vaccinal à l'entrée. « **Je suis en service civique pour favoriser l'inclusion des personnes en situation de handicap par le sport et la culture** », dit la bénévole pour les deux jours de braderie.

Si l'événement attire toujours du monde, « **c'est aussi par ce que nous avons beaucoup d'habités** », dit Michel Gaubert, bénévole lui aussi. Le hall abrite des meubles, objets déco, vaisselle, livres, disques, vêtements... Le tout à petit prix. « **On continue régulièrement à récupérer des dons ou des objets en faisant des vide-maisons, par exemple** », dit celle qui a déjà en tête les prochaines épreuves sportives où elle fera participer des personnes en situation de handicap.

Prochaine braderie : les 8 et 9 avril. Autre rendez-vous : 5 et 6 mars, foire aux livres, à l'espace François-Mitterrand, à Guingamp.

Pour toute personne désirant se porter bénévole, s'adresser à l'APF France Handicap, 1, avenue du Chalutier sans pitié, à Plérin. Tél. 02 96 33 00 75 ; mail : dd.22@apf.asso.fr

Le Télégramme 16 février 2022